

En primer lugar la expresión de su agradecimiento, porque, saliéndose de la rutina corriente y del abandono con que nuestros asuntos solían mirarse por todos los Gobiernos, ha tratado V. E. de dar un paso altamente beneficioso para la clase médica, sustituyendo con el Real decreto, hoy ley, de 12 de Abril último, relativo á la organización de Colegios Médicos de España, el desorden y anarquía que antes reinaba acerca del particular.

En segundo término, que aun reconociendo como reconoce esta Junta que el citado Real decreto ha sido inspirado en nobles y generosos deseos, no puede ocultar el mal efecto que le ha producido, sobre todo considerando los deplorables y calamitosos resultados que necesariamente tiene que ocasionar en la práctica, pues son tantos y tan grandes sus inconvenientes, que de no evitarlos oportunamente, podemos asegurar sin riesgo de equivocarnos, que han de dar motivo á profundas y gravísimas discordias, como de ello es buen ejemplo las innumerables protestas que en contra de él se han levantado.

En vista de lo expuesto, y teniendo en cuenta el interés que en pro de nuestros derechos parece animar á V. E., los abajo firmantes atentamente le suplican se digne modificar el expresado Real decreto, en armonía con lo solicitado por la mayor parte de los Colegios Médicos, y además de respetar los actuales de región ó partido, crearlos donde no existan y oír siempre en todas estas cuestiones el parecer de los provinciales.—(*Si guen las firmas*)

Sección Bibliográfica

- I. Discursos leídos en la sesión inaugural del año académico de 1897-98, en la Academia Médico-Quirúrgica Española, celebrada el día 11 de Noviembre de 1897.—
- II. Diagnóstico y tratamiento de la tuberculosis del pulmón, por el Dr. D. Isidro Giol del Valle.—
- III. Estudio comparativo, experimental y clínico de la viruela en el hombre y en los animales domésticos.—Problemas de unidad ó pluralidad de estas enfermedades.—Sus relaciones con las vacunas (*cow-pox* y *horse-pox*), por Francisco Carbonell y Solés, doctor en Medicina y Cirugía.—
- IV. Tesis para el doctorado en Medicina y Cirugía-Tiroidoterapia (algunos datos para su estudio), por D. Juan Coll y Bofill.—
- V. Acta de la sesión inaugural que la Real Academia de Medicina y Cirugía de Barcelona celebró en 29 de Enero de 1898.

I.—*La Academia Médico-Quirúrgica Española*, publicando los discursos leídos en su última sesión inaugural, ha dado una relevante prueba de la importancia que revistió aquel acto, gracias á los notables discursos que en el mismo se leyeron.

Principió la sesión el Secretario General D. Antonio Pardo, con una descripción magistralmente hecha de las sesiones que en dicha Sociedad se celebraron durante el anterior curso académico. En este trabajo, el Dr. Pardo se muestra un literato entero,